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常见问题解答 

延长日  2024 年 2 月 22 日 

一. “延长日”是什么意思？ 

延长日指将上课时间延长一个时段（或叫上课时段）。这一变化将有助于将学校容量提高约 10 - 
15%。  

通过错开学生的上学时间，我们可以优化可用场地的利用，并在我们现有的学校场地内容纳更多的学

生。 

二. 学区哪些学校正在考虑实施 2024 - 2025 学年度的延长日程表？ 

本学区正在推进 9 月在五所中学实施延长日程表：Grandview Heights 中学、Fleetwood Park 中学、Lord 
Tweedsmuir 中学、Kwantlen Park 中学和 Tamanawis 中学。 

此外，Fraser Heights 中学和 Salish 中学目前也在考虑实施延长日。预计将在 2024 年 5 月之前对这两

所学校做出决定。这些决定将基于许多因素，包括学生的课程选择和注册入读情况。 

三. 为什么学区在一些中学实施延长日？ 

我们的学生人数增长非常迅速，在现有学校场地内有效地管理当前入学率和预测学生增长方面挑战很

大。虽然我们学区继续呼吁为建设新学校和扩建学校提供资金，但现有问题迫切需要立即解决。 

延长日是以前在我们学区实施的解决方案，使我们能够迅速采取行动，同时还保持学生的教育质量。

我们认识到这一变化可能会带来挑战，并将影响教职员工、学生及其家庭，我们将尽最大努力减轻任

何不便。 

四. 为什么我的学校要实施延长日？ 

延长日旨在通过更有效地利用学校现有的场地和设备来增加我们地区最拥挤的中学的容量。通过将上

课时间延长一个时段并重新安排时间表，我们可以增加容量和保证为学生提供课程，同时还能继续提

供优质的学习环境。  

五. 对于将实施延长日制的中学来说，日程表会是什么样子的？ 

从 9 月开始，上课时间将延长至五个时段。学生将继续每天参加四个时段的学习，但每个学生的日程

安排将取决于他们的课程。例如，有些学生可能会在前四个时段上学，有些学生可能会在最后四个时

段上学，而有些学生可能会在前两个和最后两个时段上学。  

目前，学生们正积极参与课程选择。在此阶段收集的信息将在塑造五个时段的课程设置方面发挥关键

作用。这种数据驱动的方法将有助于制定优先考虑学生教育和福祉的日程表。 

初步日程表会列出具体上课时间和安排，将在春季末传达给学生及其家人。 
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六. 学生是否必须参加延长日上学安排？ 

是的。对于那些将实施延长日的学校，从今年 9 月开始，整个学校的上课将改为五个时段。个别学生

的时间表将取决于您孩子注册的具体课程。  

七. 学生对他们的日程安排有发言权吗？ 

与往常一样，学生将有机会根据自己的课程要求和偏好选择课程，确保他们能够满足毕业要求，同时

享受全面而充实的学习之旅。学校将努力确保这些课程可选，并在每个学生的日程表内可行。 

八. 学生将如何使受益于延长日？ 

通过实施延长的日程安排，学校将能够将容量增加约 10 - 15%。通过错开学生出勤时间，我们可以优

化可用场地的使用，适应我们目前的学生人数和预期的增长，而不会影响教育质量或学习环境的完整

性。  

此外，延长日将优化共享资源的使用，例如教室、技术实验室、图书馆和金属/木材工作室。这确保

了所有学生，无论他们的出勤时间表如何，都可以平等和公平地使用这些设施。 

九. 谁将监督延长日计划？ 

学校将为所有五个时段配备人员，包括行政人员、图书管理员、教师、辅导员和支持人员。我们将继

续为所有学生提供一个安全和人人参与的环境。 

十. 延长日将如何影响我孩子的课外活动？ 

我们的目标是尽可能减少与课外活动的冲突。 

十一. 将采取哪些措施来确保参与学生的安全和福祉？ 

学生的安全和福祉始终是我们的首要任务。我们将继续在全部上学时间内制定全面的安全协议，包括

获得急救等必要支持。 

十二. 延长日将如何解决学校的容量问题？ 

延长日计划将通过全天分散场地和资源的使用来帮助缓解容量问题，从而在更有效地利用学校基础设

施的同时，仍确保所有学生都能获得优质教育。  

通过实施延长日程安排，学校将能够将容量增加约 10 - 15%。 
 

十三. 场地租赁会受到影响吗？ 

我们将继续允许社区成员在教学时间之外租用学校场地。与往常一样，将优先考虑学校和学区的计

划、服务和活动。  



 
 

第3 页，共 3 页 
 

十四. 为什么我们不能添加更多的移动式教室？ 

移动式教室给我们的学区带来了财务压力。与这些建筑相关的费用直接来自学区运营资金，资源从其

他关键领域转移而来。此外，学校场地上可用于移动式教室的空间有限，这凸显了寻找可持续的长期

解决方案来解决学校容量问题的紧迫性。 

十五. 为什么学区不能建造更多的学校？ 

教育和儿童保育部负责批准和资助卑诗省的所有新学校和学校扩建。虽然我们的教育委员会继续呼吁

建造新学校，但批准任何新建筑的最终决定权在省教育和儿童保育部手中。 

 


